



un llamado a valorar y resignificar la ruralidad, superando la imagen de un campo agrícola lejano y opuesto a lo urbanizado, para convertirse en un lugar dinámico con mayores interacciones con las sociedades, economías y tecnologías del mundo.

Una lectura integral del territorio que nos permita trabajar coordinadamente tanto para visibilizar la riqueza de las formas de vida, costumbres y raíces culturales, cuyo valor social ofrece condiciones únicas para el desarrollo, como avanzar en respuestas efectivas que permitan disminuir las falencias actuales de conectividad vial y digital, transporte, infraestructura y acceso estable a los servicios básicos (agua, electricidad e internet), poniendo en el centro la visión de las y los integrantes de las comunidades.

*Ignacia Fernández Gatica, subsecretaria de Agricultura*

---

## Educación rural

● En el marco del reciente Día de la Educación Rural (7 de abril), hago